

Lula cité à comparaître devant la Cour fédérale dans le cadre d'une nouvelle enquête



Brasilia, 14 nov. (RHC).- L'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva Lula a été cité ce mercredi à comparaître devant la Cour fédérale dans le cadre d'une nouvelle enquête liée à l'affaire Lava Jato.

Le comité national Lula Libre qui rassemble les Fronts Brésil populaire, Peuple sans Peur, le Parti des Travailleurs et divers mouvements sociaux a décidé d'accompagner Lula dans ce qu'il considère comme un nouvel épisode de la persécution politique dont fait l'objet l'ex-président brésilien.

Mme le juge Gabriela Hardt, qui remplace Sergio Moro dans l'instruction de l'affaire Lava Jato doit écouter les déclarations de Lula et statuer s'il est ou non le propriétaire d'une maison dans la localité d'Atibaia, près de Sao Paulo, achetée soi-disant avec de l'argent blanchi par la firme Odebrecht.

Lundi, Fernando Bittar, propriétaire de la maison, a déclaré devant la juge qu'il avait acheté l'immeuble avec son argent à lui.

Il a reconnu que Lula a visité la maison peu après être diagnostiqué d'un cancer en 2012.

La propriété de cette maison est au cœur des chefs d'accusations présentées par Sergio Moro contre Lula, condamné sans preuve pour corruption passive et blanchiment d'argent. Ses avocats ont dénoncé à maintes reprises les irrégularités qui ont entaché le procès.

Lula a été écroué en prison au mois d'avril. En ce moment il était en tête des sondages des intentions de vote en vue des présidentielles. Le PT a alors dénoncé une manœuvre pour sortir son leader historique de la course à la présidence.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176517-lula-cite-a-comparaitre-devant-la-cour-federale-dans-le-cadre-dune-nouvelle-enquete>



Radio Habana Cuba